
REQUERIMENTO Nº     301 ⁄2007
Ementa: informação sobre implantação de Cursos Profissionalizante Federal.
 
 
 
 
 
Senhor Presidente:
 
 
 
 
 
Considerando  que durante  todo o nosso  mandato  temos  empenhado  a  bandeira  em prol  dos  cursos 
profissionalizantes e Técnicos para nossa juventude.
Considerando que os cursos técnicos representam a melhor saída para o rápido ingresso no mercado de 
Trabalho,  facilitando  sobremaneiro  a  inserção  dos  jovens  no  mercado  de  trabalho,  garantindo  uma 
perspectiva de trabalho para este publico,
Considerando  que na ultima semana o ministério da Educação anunciou uma parceria interministerial 
que tem como prioridade o ensino técnico e profissionalizante e relação de Estados e Municípios com a 
União,
Considerando que á proposta e implantar nos próximos 2 anos 354 Escolas Federais de Ensino Técnico,
Considerando o interesse que Pindamonhangaba tem em formalizar uma cooperação para que possamos 
abrigar uma unidade desta Escola através de parceria com a Prefeitura Municipal,
Considerando que nossa juventude não encontra opção para Estudar opois a conclusão do Ensino Médio, 
ocasionando uma não qualificação de mão de obra e a conseqüente dificuldade para o acesso ao mercado 
de trabalho.
 
REQUEIRO á Mesa, consultado o Egrégio Plenário, se oficie ao Exmo. Sr.  Presidente da República 
Luiz Inácio Lula da Silva, ao Ministro de Educação Fernando Haddad, ao Deputado Arnaldo Faria de Sá,  
e ao Prefeito Municipal Sr João Antônio Salgado Ribeiro , solicitando a Formalização de uma parceria 
para que Pindamonhangaba possa receber uma unidade de Ensino Técnico Profissionalizante Federal.
 
 
 
Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 10 de Dezembro  de 2007.
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